

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Trois traits d'esprit

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1901, tome 3, p. 556

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Un curé de village sermonne un de ses paroissiens :

— Théodule, ton plus grand ennemi, c'est l'eau-de-vie.

— Ah ! monsieur le curé, je vous y prends ; vous dites toujours en chaire que l'on doit aimer ses ennemis.

— Oui, mais je ne dis pas de les avaler.

X... devenant vieux, devient très égoïste. Un de ses amis lui adresse des reproches.

— Décidément, tu t'aimes trop.

— Ah ! mon cher ! répond X..., c'est que, tu comprends, je suis à peu près le seul ami qui me reste.

Scène militaire.

— Cuisinier ! crie le capitaine de semaine, pourquoi reste-t-il de la soupe dans les gamelles ?

— Mais, capitaine ..

— Assez ! je ne veux pas qu'il en reste ; c'est une preuve qu'elle n'est pas bonne.

Huit jours après, même jeu.

— Cuisinier !

— Présent, capitaine.

— Assez ! pourquoi toutes ces gamelles sont-elles vides ?

— Mais, capitaine...

— Assez ! je veux qu'il reste de la soupe ; autrement, je croirai que les hommes n'en ont pas assez.